

à l'Église ou dans les familles dont les membres ne peuvent assister à ces pieux offices publics.

Cependant, comme les bons serviteurs de Marie se plaisent à l'honorer et à l'invoquer tous les jours, nous avons voulu mettre à leur disposition des moyens faciles de lui rendre hommage en tout temps ; ils en trouveront un grand nombre des plus efficaces, tous recommandés par l'Église, en consultant l'annexe placée à la fin de ce volume.

Les ouvrages populaires qui traitent de la dévotion à la Sainte Vierge, renferment d'ordinaire des recueils de ce genre ; mais la plupart datent d'une époque reculée, et, depuis qu'ils ont été écrits, le culte de la divine Mère a pris des développements merveilleux à la voix du ciel et à celle de l'Église ; de nouvelles pratiques se sont établies en son honneur, et ont été enrichies des plus précieuses Indulgences ; on peut en choisir pour chaque jour, pour chaque semaine ou pour chaque mois, suivant sa dévotion.

Puisse la bienheureuse Vierge agréer cette nouvelle offrande, modeste qu'elle soit ! Nous la lui présentons avec confiance dans l'espoir qu'elle la fera servir, en dépit des lacunes et des imperfections qui s'y rencontrent, à accrottre la piété dont les chrétiens doivent être animés envers